
 

 

证券代码：002638                                  证券简称：勤上股份 

东莞勤上光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与公司 2023 年度业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 5 月 15 日 15:00-17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理： 李俊锋 

独立董事：秦弘毅 

财务总监：邓军鸿 

董事会秘书：房婉旻 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问答交流 

问题 1：如何重塑勤上股份合理估值，重振股价，回报股东、股

民？ 

回复：您好，股票二级市场有受很多因素的影响，目前公司股价

走势较弱，给投资者带来投资损失，我们深表遗憾和歉意！公司

非常关注自身股价表现，也很希望股价能够正确的反映公司价

值，能给支持公司的股东带来好的回报。公司会继续聚焦主业发

展，拓展市场，努力提升业绩，以实际行动和良好的业绩来回报

所有股东，感谢您的关注和支持！ 

 

问题 2：请问:贵公司预测 2024、2025 年净利润各 6.59 万是怎

么回事？是业绩严重下滑？会被 ST 吗？ 

回复：你好！公司未对 2024、2025年进行利润预测，公司的相



 

 

关信息请以公司在指定信息披露媒体刊登的公告为准，公司业绩

情况请关注定期报告。截止目前，公司未触及被实施退市风险警

示的情形。 

 

问题 3：公司明显出现经营不善的状况，2023 年新上任的班组成

员是否有信心改善这一现状？ 

回复：您好，在新一届董监高及新经营管理层的带领下，逐

步化解了公司的风险，如业绩承诺补偿事项在 2023年度获得重

大进展，除杨勇、龙文环球以外的其他业绩承诺补偿方的应补偿

股份均被公司回购注销完毕；公司第一大表决权持有人晶腾达代

威亮电器履行了承诺事项，维护了公司的权益；公司消除了 2022

年度审计报告带强调事项段无保留意见涉及事项影响，公司年审

机构对公司 2023年度财务报告出具了标准无保留的审计意见，

等等！ 

公司管理层对公司未来的发展充满信心！公司将立足主业，

努力提升经营业绩，持续改善公司基本面，并虚心接受社会各界

的监督和建议，请广大投资者对公司给予理解和支持！ 

 

问题 4：经营持续恶化，是否有 ST 风险？ 

回复：你好！截止目前，公司未触及被实施退市风险警示的情形。

公司管理层始终在为提升公司经营和业绩而努力，包括技术创

新、商业模式创新、内控管理的提升以及内部组织架构的优化等

等，公司管理层对未来业绩增长是有信心的。 

 

问题 5：请问财务总监：勤上股份好不容易摘了 st 的帽子，可

去年又亏损了，今年第一季度还是亏损，按照新的退市规定，勤

上有没有可能再度 st? 

回复：你好！截止目前，公司未触及被实施退市风险警示的情形。

公司管理层始终在为提升公司经营和业绩而努力，包括技术创

新、商业模式创新、内控管理的提升以及内部组织架构的优化等



 

 

等，公司管理层对未来业绩增长是有信心的。 

 

问题 6：请问山东金资拍卖勤上股份怎么没有消息了？还有一亿

多股是否不拍卖了？ 

回复：您好，公司未收到后续拍卖相关文件，具体拍卖事项需以

法院指定拍卖平台公示的信息为准。公司将持续关注相关进展情

况，并及时履行信息披露义务，请您关注公司在指定信息披露媒

体刊登的相关公告。感谢关注！ 

 

问题 7：请问上海的学校具体情况 

回复：您好，上海澳展在上海奉贤区筹建的学校项目建设正常推

进中，关于后续进展请关注公司公告。感谢您的关注！ 

 

问题 8：请问 4.5 月份实际经营情况进展如何？ 

回复：你好！相关经营情况请你届时关注公司半年度报告的披露，

感谢你对公司的关心。 

 

问题 9：山东金控涉及股权之前拍卖了两轮，公示的后两轮何时

进行？ 

回复：您好，公司未收到后续拍卖相关文件，具体拍卖事项需以

法院指定拍卖平台公示的信息为准。公司将持续关注相关进展情

况，并及时履行信息披露义务，请您关注公司在指定信息披露媒

体刊登的相关公告。感谢关注！ 

 

问题 10：公司上海的学校什么时候招生？ 

回复：您好，公司位于上海奉贤区的学校建设项目尚在推进中，

暂未能预计具体招生时间，相关进展请关注公司后续公告。感谢

关注！ 

 

问题 11：公司股价表现很弱，在市值管理方面，公司有没有一



 

 

些计划 

回复：您好，二级市场股价波动受多方面因素的影响，公司将继

续聚焦发展半导体照明领域，多维度改善公司基本面，提升公司

价值、回报股东，提振市场对公司的信心!如有相关计划，公司

会及时履行信息披露义务!感谢您的关注! 

 

问题 12：拍卖公告是贵公司公示的，为何说没收到？ 

回复：您好，公司根据法院送达的《拍卖通知》、阿里拍卖平台

关于两笔已拍卖股份公示的《网络竞价成功确认书》、中国证券

登记结算有限责任公司系统显示的第一笔拍卖股份已过户的情

况进行了披露，并非公司公示，公司已履行信息披露义务，具体

内容请您详阅公司在指定信息披露媒体刊登的相关公告。感谢关

注！ 

 

问题 13：公司刚刚扭亏转盈，马上又亏损，是什么原因？ 

回复：你好，2023年公司营收同比下降 41.98%，营收下降导致

营业利润亏损，营收下降的主要原因是公司教育培训业务在2022

年度已剥离以及 2023年度半导体照明业务订单减少。公司主营

业务清晰且保持着一定的经营规模，公司核心竞争力未发生重大

变化，拥有行业技术优势，具备持续经营能力。 

 

问题 14：山东金控涉及的股权后两轮 贵公司公示但没继续拍，

理由是没收到相关拍卖文件？ 

回复：您好，公司根据法院送达的《拍卖通知》、阿里拍卖平台

关于两笔已拍卖股份公示的《网络竞价成功确认书》、中国证券

登记结算有限责任公司系统显示的第一笔拍卖股份已过户的情

况进行了披露，并非公司公示，公司已履行信息披露义务，具体

内容请您详阅公司在指定信息披露媒体刊登的相关公告。感谢关

注！ 

附件清单（如有） 无 



 

 

日期 2024 年 5 月 15 日 

 


